

Concurso literario para alumnos migrantes

En dependencias del Liceo María Behety se presentó la iniciativa "Cruzando fronteras, escribiendo mi historia", un concurso literario destinado a estudiantes migrantes de Magallanes. El objetivo es que los participantes narren sus experiencias de vida, reconociendo el aporte que estas trayectorias significan para las comunidades educativas, además de promover la inclusión, el respeto por la diversidad cultural y una convivencia escolar más empática.

La propuesta se enmarca en los principios de la Política Nacional de Niños, Niñas y Estudiantes Migrantes, que promueve el respeto, la protección y la garantía de derechos para quienes llegan a Chile en busca de nuevas oportunidades. En ese sentido, la actividad apunta a visibilizar y valorar las voces de quienes provienen de otros territorios y hoy desarrollan su vida en Magallanes.

Podrán inscribirse hasta el 5 de septiembre de 2025 todos los estudiantes migrantes que actualmente cursen desde 3° básico a 4° medio en establecimientos públicos o particulares subvencionados de la región. Habrá tres categorías: de 3° a 6° básico, de 7° básico a 2° medio y de 3° a 4° medio.

La extensión máxima será de una plana (500 palabras) para la categoría de 3° a 6° básico, mientras que para las categorías de 7° básico a 2° medio y de 3° a 4° medio se permitirá entre una y dos planas (500 a 1.000 palabras). Se aceptarán relatos en español o en lenguas originarias, siempre que se adjunte traducción.

Los textos deben enviarse en formato PDF al correo patricio.alvarez@mineduc.cl, especificando en el asunto: "Historia migrante de (nombre)", e incluyendo en el cuerpo del correo los datos del estudiante (nombre completo, curso, establecimiento y país de origen).

"Me parece increíble, una gran oportunidad para mis compañeros, porque sé que tienen una historia importante que contar para que no quede en el olvido. Sé que esto podrá ayudar a más niños e inspirar a muchas personas", señaló Brixdeily Prieto, alumna migrante de 2° medio B del Liceo María Behety y representante del Centro de Estudiantes.